

Discours de Nicolas Sarkozy à Dakar en juillet 2007

- Actualité entendue - International -



Date de mise en ligne : lundi 1er septembre 2008

Analyses sur la société française

On reconnait souvent la future politique menée par nos personnalités politiques par certains de leurs discours. Voici ci-joint le discours de Nicolas Sarkozy à Dakar.

On sait que la discrimation positive favorise les personnes qui ressemblent aux français. Nicolas Sarkozy par ce discours tente de s'intégrer à son pays en repoussant les maux du colonialisme.

Selon lui le colonialisme n'est pour rien dans les guerres qui ont suivies en Afrique. Il oublie que des pays africains prospèrent dans la démocratie. Il met l'Afrique seule responsable de ses maux. Il finit par ne plus associer France et Afrique que par des liens commerciaux.

Il essaie toutefois d'incinuer qu'il permet l'immigration des africains démunis en France ce qui est faux. On a dû lui dire que les africains n'aiment pas son immigration choisie. Autant dire que son incompétence d'homme politique lui veut de ne pas avouer ses torts.

Il est à rappeler qu'ensuite l'aide française au développement de l'Afrique a ensuite baissée de plus d'un milliard d'euros.